
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1724/2015 
 

 
 
Requer informações acerca de 
avaliação de árvores na escola 
E.E. Prof. Juvelina de Oliveira 
Rodrigues. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por alunos e 

professores, solicitando que seja realizado, estudo para extração de árvores, 
na escola E.E. Prof. Juvelina de Oliveira Rodrigues; 

 
 CONSIDERANDO que, essas árvores oferecem riscos ás 

crianças, pois devido às chuvas dos últimos meses, houve danos ao muro da 
escola por causa de queda de galhos. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
  1º) Já foi realizado laudo técnico para avaliar a possibilidade 
extração, de acordo com o protocolo nº 043957/2015? 
 

2º) A prefeitura tem ciência da gravidade em que se encontram 
essas árvores? 

 
3º) É possível a administração podar ou extrair essas árvores? 
 
4º) Se a resposta for positiva, quando?  

 
5º) Se a resposta for negativa, justificar? 
 
6º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de novembro de 2.015. 
 
 

 

                                                                        Carlos Fontes 
                                                                -Vereador- 


